

Assemblée Générale de l'OMS : Pascale Pierrot-Cracco rempile ! (2)

L'Office Municipal des Sports vient de tenir son Assemblée Générale à la Salle de la Bonbonnière sous la présidence de Pascale Pierrot-Cracco, laquelle entame un nouveau mandat.

Bilan moral et d'activité 2018-2019 par la Présidente :

4 - Les perspectives 2019-2020

« Saluons l'arrivée du club de danse de Dompain qui nous rejoint officiellement au 1er janvier 2020. Vous avez déjà pu avoir la possibilité de rencontrer, lors du Forum des Sports, la Présidente Laurence Scheibel, l'enseignante Julie Blumberg et la correspondante Nathalie Lelarge à qui nous avons offert la possibilité de tenir un stand afin de se faire connaître au public. Bienvenue au club « Loisirs Amitié Danse » ! Repoussée au 1er janvier, la gazette des sports, nourrie de vos articles et vos photos, sera déposée sur le site OMS.

Le 5 janvier, à l'Espace Flambeau, nous aurons l'occasion d'organiser le Super Loto. Et encore merci pour votre spontanéité à venir nous aider.

Le 10 avril aura lieu une soirée d'information. Cette fois, le thème que vous avez choisi porte sur : « Comment gérer une cohésion de groupe ? ». Là encore, un spécialiste en la matière se fera un plaisir de l'animer.

Le 1er juin, nous sortirons l'édition de printemps de la « Gazette des Sports » que vous retrouverez bien sûre sur le site OMS.

La soirée « Bien-être » se déroulera le 15 mai à la salle des arts martiaux.

Le vendredi 5 juin aura lieu la journée des Ecolades avec les écoles primaires de Mirecourt, et des alentours. Ce moment très attendu est parrainé par la Communauté de Communes, la ville de Mirecourt, Carrefour Market. Vous aurez remarqué que cette date est fixée plus tôt afin d'éviter le souci des chenilles processionnaires de cette année. Espérons que la météo sera au rendez-vous.

Notez le 12 juin pour notre réunion de préparation du Forum.

Le 5 septembre prochain, nous renouvellerons, tous ensemble, le « Forum des Sports, de la Culture et Cie » à l'Espace Flambeau.

Vous aurez, à cette occasion, la possibilité de

recupérer la dernière mise à jour du carnet annuel des associations.

Puis le 4 octobre, nous nous mobiliserons à nouveau pour la marche rose.

Pensez à proposer un thème pour notre soirée d'information programmée le 9 octobre. Peut-être seriez-vous favorables pour rencontrer Isabelle Ballay, Directrice au CDOS afin d'échanger avec elle sur les projets associatifs.

Enfin, nous nous retrouverons le 20 novembre pour l'Assemblée Générale annuelle ordinaire de l'OMS.

5 - Remerciements

Je salue : Le Maire de Mirecourt, Yves Séjourné, Président de la Communauté de Communes de Mirecourt-Dompain, et Conseiller Régional en charge du sport pour sa disponibilité, son écoute et ses engagements. Aussi, il y a encore d'autres projets à venir avec les différents clubs, notamment le tennis, l'athlétisme, le foot. Soulignons enfin, la satisfaction du club canin, qui peut envisager de meilleurs augures, grâce à l'acquisition par la ville d'un nouveau terrain.

L'Adjoint aux Sports et à l'Animation, Hervé Mara, accompagné de sa commission, pour leur précieux soutien. Altruiste et disponible en toutes circonstances, n'hésitant jamais à « mouiller la chemise » pour la bonne cause.

Les équipes municipales, qui sont de partenaires précieux quant au fonctionnement et aux actions en direction du sport.

La Communauté de Communes de Mirecourt Dompain qui récompense les enfants lors des écolades, et les sportifs à notre cérémonie de remise des labels de fin d'année.

Le Conseil Départemental des Vosges, représenté par sa Vice-Présidente locale, Nathalie Babouhot, qui nous apporte son soutien au quotidien, et nous permet d'offrir des récompenses aux jeunes des écolades.

Le Comité Départemental Olympique et Sportif, présidé par Jean-François MOINAUX, avec qui nous nous coordonnons, notamment au niveau des soirées à thème.

La Direction Départementale de la Cohésion Sociale et de la Protection de Populations, représentée par Michel Pottiez pour son aide substantielle à travers

le CNDS, qui nous permet de réaliser nos actions que l'on fédère avec vous tous.

Je remercie également notre Député, Jean-Jacques Gaultier, pour sa présence et son soutien, notamment à l'occasion du Forum des Sports et de la remise des labels sportifs, ainsi que nos partenaires financiers, sans lesquels nous n'aurions pu mener à terme nos projets.

Sans oublier nos correspondants locaux de « Vosges Matin » représenté par Jean-Pierre Déloy, de « L'Abeille » représentée par Jean-Paul Fremiot.

Et bien sûr, vous tous qui contribuez à la vie associative locale. Nos valeurs sportives communes et nos résultats sportifs portent haut et loin la renommée de notre ville et de notre territoire. Je ne peux que vous encourager à poursuivre cette belle aventure, sur un fleuve qui n'est pas toujours tranquille, mais se dirige inmanquablement vers la mer.

Comme vous le savez, cette année est une année électorale. Aussi, je voudrais rendre hommage aux membres du comité qui œuvrent tout au long de l'année, parfois dans l'ombre, mais avec tellement d'efficacité, chacun à sa mesure.

Par ordre alphabétique, je veux citer :

Alain Bellot, qui se dépense sans compter pour échanger avec vous par messagerie, n'hésitant jamais à relancer parfois quelques retardataires lorsque vous ne répondez pas suffisamment vite, avec toujours le souci du bien faire

Francine Chapon, notre vice-présidente, toujours force de propositions, apportant un sérieux coup de main et ne relâchant rien dans ses actions

André Chassard, qui depuis plus de 30 ans passés à l'OMS, fut membre, trésorier puis vice-président, et a souhaité se retirer, se déplaçant la plupart de l'année hors de Mirecourt pour profiter d'une retraite bien remplie. Fort heureusement, il m'a assuré qu'il se joindrait à nous pour des actions ponctuelles

Christiane Chatelain, notre trésorière d'une énergie et d'une efficacité redoutables, que beaucoup de présidents rêvent d'avoir dans leur comité.

Dominique Colin, avec ses exigences et ses valeurs disciplinaires, lesquelles de nombreux jeunes et moins jeunes pourraient s'inspirer.

Anne-Marie Diez, la dernière membre arrivée, et



qui s'est tout de suite mise à l'œuvre lors de nos événements

Fathia Lachkar, et son dévouement au service des autres

Dominique Sartori, notre super secrétaire, toujours de bonne humeur, avec un relationnel fort apprécié, et toujours très soucieuse des détails organisationnels

Philippe Lemoine, qui apporte ses idées, et donne un bon coup de main lorsqu'on a besoin de lui, sans oublier son légendaire sourire

Gilbert Tomaselli, chargé de confectionner la gazette, laquelle après plus de 15 ans d'existence, n'a pris aucune ride

Christiane Voiriot, qui par le passé fut notre secrétaire de l'OMS, et ne manque jamais de représenter l'OMS dans vos AG, nous aide, notamment au loto et aux prises de photos lors des labels sportifs.

Sans oublier :

- notre chargé de mission, ancien membre de l'OMS ; je veux parler de Fernand Evrard qui gère notre site OMS avec beaucoup de soin

- notre vérificateur aux comptes, Jean-Luc Ferry, qui apprécie le travail rigoureux de notre trésorière.

Je peux vous assurer d'avoir eu beaucoup de chance et de plaisir à travailler avec vous.

A chaque sollicitation, nous savons que nous pouvons compter les uns sur les autres. Une

franche amitié s'en ressent au quotidien. Quelle force formons-nous ! Nous sommes heureux d'avoir l'extrême confiance de nos élus et de vous, avec qui nous avons tissé d'excellents liens de partenariat, conformes aux objectifs définis dans nos statuts. Que demander de plus pour vivre ensemble, en toute harmonie ?

Enfin, à l'issue de cette AG électorale, je souhaite aux nouveaux membres élus bon vent pour la suite. Merci de votre attention. »

Élection du nouveau comité

Alain Bellot, Christiane Chatelain, Dominique Colin, Francine Chapon, Jean Pierre Deloy, Anne-Marie Diez, Fathia Lackar, Philippe Lemoine, Pascale Pierrot-Cracco, Dominique Sartori, Christiane Voiriot.

Gilbert Tomaselli ne se représente pas, mais restera chargé de mission pour le montage de la Gazette des sports.

André Chassard ne se représente plus, après 30 années passées à l'OMS, mais restera chargé de mission pour des événements ponctuels.

Reconduction dans leur fonction :

Présidente : Pascale Pierrot-Cracco

Secrétaire : Dominique Sartori

Trésorière : Christiane Chatelain

Les autres postes seront définis ultérieurement en CA.

26/12/19